## 第 49 回真庭市地域公共交通会議分科会結果 (令和 3 年 8 月 16 日~31 日 書面開催)

## 議案 枝線北房ルートの勝山延伸について

委員 9 名、専門員 4 名

## 意見:

- 1)委員からの意見
  - 賛成します。

利用者の利便性の向上と、利用増加に繋がると思います。

運営費用が軽減されることで家庭の負担減も見込まれます。

賛成です。

保護者の送迎も毎日となると負担も大きい。決められた時間に運行するバスはとても ありがたいと思う。運賃も問題ない。

- ・現在、1 便の利用者の状況が分からないので何とも言えないが、高校生が主体の運行になってるのであれば問題ないと思います。
- 3 便が 20 分差で運行されているので、一般利用者も1 便から3 便に変更できると考えられる。
- ・原案を了承します
- 2)専門員からの意見
  - ・今回新設する「北房〜勝山ルート」も予約制なのか? (今後の説明会次第だが)一定数の学生が毎日利用するのであれば予約制にする 必要はないのではないか。
  - 意義ありません

## その他の意見(概要)

- 4) 委員からの意見
  特になし
- 専門員からの意見
  特になし